

Alles unter einem Dach

Alle Spezialdisziplinen, die in der Kinderheilkunde wichtig sind, gibt es im Eltern-Kind-Zentrum Prof. Hess – z.B. Neuropädiatrie, Lungenmedizin, Onkologie, Gastroenterologie, Rheumatologie und noch vieles mehr. Hinzu kommen die Disziplinen aus der Erwachsenenmedizin, die durch die direkte Nachbarschaft zum Klinikum Bremen-Mitte abgedeckt sind. Dazu zählen HNO, Augenklinik, Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie, Dermatologie, plastische Chirurgie und Gefäßchirurgie.



WERDEN SIE TEIL DES KRANKENHAUS-TEAMS!

Aktuelle Stellenangebote
finden Sie unter
www.gesundheitnord.de/karriere

400 Beschäftigte

Insgesamt arbeiten im Eltern-Kind-Zentrum Prof. Hess 400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Medizin, Pflege, therapeutischen Berufen, Technik, Küche, Reinigung und Verwaltung. Werden auch Sie Teil des Teams! Neben optimaler medizinischer und pflegerischer Qualität legen wir besonderen Wert auf eine gute Arbeitsatmosphäre und einen wertschätzenden Umgang miteinander. Interesse? Kontaktieren Sie uns gerne!

ELTERN-KIND-ZENTRUM PROF. HESS

St.-Jürgen-Straße 1 | 28177 Bremen | Fon 0421 497-0
jobs@gesundheitnord.de

www.gesundheitnord.de

Eltern-Kind-Zentrum Prof. Hess



Zahlen
und Fakten
über
Bremens neues
Kinderkranken-
haus

4 Kliniken unter einem Dach

- Neonatologie
- Kinderchirurgie, Kinderurologie und Kinderorthopädie
- Kinderintensivmedizin
- Pädiatrie (Kinderheilkunde)

Außerdem befindet sich auch die Geburtshilfe mit im Gebäude – auf Ebene 4 in direkter Nähe zur Neonatologie.

Hinzu kommen eine Tagesklinik und Diagnostikbereiche sowie eine Kindernotaufnahme im Erdgeschoss.



8 Stationen

Neben den vier Regelstationen gibt es eine Intensivstation und eine neonatologische Intensivstation. An beide Intensivstationen ist zudem jeweils eine Intermediate Care-Station angeschlossen.

4.500 Quadratmeter

...beträgt die Grundfläche des Kinderkrankenhauses – sozusagen der Fußabdruck des Gebäudes. Die Brutto-Geschoss-Fläche aller vier Ebenen liegt bei etwa 20.000 Quadratmetern. Die Nutzfläche aller Ebenen bei 9.400 Quadratmetern.



Mit dem **Eltern-Kind-Zentrum Prof. Hess** ist am Klinikum Bremen-Mitte eines der größten und modernsten Kinderkrankenhäuser Deutschlands entstanden. Pädiatrie, Chirurgie, Intensivmedizin, Neonatologie und Geburtshilfe befinden sich in einem Gebäude. Auf diesen Seiten bekommen Sie einen Überblick.

4 Ebenen

Die Kinder-Notaufnahme im Erdgeschoss liegt in direkter Nachbarschaft zum Bereich der erweiterten Erwachsenen-Notaufnahme. Neben einem großzügigen Empfang findet man auch Tagesklinik und Diagnostik im Erdgeschoss. In den Ebenen darüber liegen die Krankenhausstationen, im obersten Stockwerk befinden sich Neonatologie und drei Kreißsäle.



1.000 Räume 170 Betten

Neben Stationszimmern, Diagnostik- und Behandlungsräumen, Sectio-OP, Aufenthaltsräumen, Büros und Technikbereichen stehen natürlich die Patientenzimmer im Fokus. Die geräumigen Ein- und Zweibettzimmer bieten so viel Platz, dass immer Eltern- und Kinderbett Platz finden und trotzdem wenig Enge entsteht.